Un après-midi avec l'Ecole des Nez Rouges.

O 23 août, 2017 A. J.J. A la Une, Enlants, Loisirs, Saint Die & son canton ♠ 0





Dans le cadre de l'« Eté en grand à Saint-Dié-des-Vosges », l'Ecole des Nez Rouges était venu s'installer sur la place du Marché ce mercredi après-midi.

Comme d'habitude, la dynamique école de cirque déodatienne a mis les Arts du Cirque à l'honneur, en proposant aux petits comme aux grands différents ateliers, avec au programme du maquillage, de la jonglerie et de l'équilibre sur objets. Et comme d'habitude, le succès était au rendez-vous, car nombreux sont venus tester leur adresse et leur équilibre cet après-midi.

1.1.

